

# *L'UNICEF salue l'attention que Cuba porte aux enfants*

---



La Havane, 18 nov. (RHC).- Le Bureau régional de l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, a reconnu ce vendredi l'attention que Cuba porte aux enfants.

Dans son rapport intitulé «Le développement de la première enfance à Cuba» le Bureau l'UNESCO pour l'Amérique Latine et les Caraïbes met l'accent sur les acquis de Cuba dans la protection, l'attention et l'importance accordée dans notre pays au développement de la première enfance.

Le rapport souligne que Cuba est à la tête dans la région pour ce qui est du développement des enfants en bas âge, ce que l'État assume comme une priorité depuis plus de 50 ans déjà.

L'UNICEF met également en exergue l'impact sur la qualité de la vie des familles et des plus petits du programme «Éduque ton enfant» conçu pour offrir des alternatives d'éducation aux enfants dont l'accès aux crèches-écoles maternelles est difficile pour diverses raisons.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/112605-lunicef-salue-lattention-que-cuba-porte-aux-enfants>



**Radio Habana Cuba**